

La Paz, Bolivia
Diciembre 3, 2024

Estimado Profesor:

Con profundo respeto y admiración, me dirijo a usted para expresarle mi más sincero agradecimiento por su valiosa participación como conferencista en el Diploma Latinoamericano del Dolor.

Gracias a su entrega, conocimiento y compromiso, logramos convertir este programa en un rotundo éxito, trascendiendo fronteras y marcando un impacto significativo en la formación de profesionales dedicados a aliviar el sufrimiento humano. Sus enseñanzas no solo iluminaron temas fundamentales, sino que también inspiraron a todos los participantes a buscar la excelencia en el manejo del dolor, llevando consigo el compromiso de brindar una mejor calidad de vida a quienes más lo necesitan.

Su generosidad al compartir su tiempo y experiencia no pasó desapercibida. Cada palabra, cada diapositiva, y cada reflexión quedarán grabadas en la memoria y el corazón de quienes tuvimos el privilegio de escucharlos. Gracias a usted y el magnífico grupo de docentes, este Diploma se ha consolidado como un referente académico en nuestra región.

En nombre del Comité Ejecutivo de FEDELAT y la Academia Latinoamericana de Medicina, le reitero nuestro profundo agradecimiento.

Le deseamos el mayor de los éxitos en sus proyectos futuros y esperamos contar nuevamente con su valiosa presencia en próximas ediciones.

Con gratitud y admiración:



Marco Antonio Narváez Tamayo
DIRECTOR
DIPLOMA LATINOAMERICANO DEL DOLOR.

JUNTA DIRECTIVA 2022 – 2025

PRESIDENTE:



Dr. Marco Antonio
Narváez Tamayo

VICE - PRESIDENTE:



Dra. Patricia Gómez

PRESIDENTE PASADO:



Dr. João Batista
García

VOCALES:



Dr. Enrique
Orrillo

SECRETARÍA CIENTÍFICA:



Dr. Pablo
Castroman

SECRETARÍA GENERAL:



Dra. Bethania
Martínez Del Villar

TESORERÍA:



Dra. Débora
Martineau



Dra. Carla
Leal Pareira